
Ata da 541ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2015/2018 1 
Data: 06/06/2016. Hora 19:30 horas. Local: Sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 2 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 3 
2. Expediente:2.1. Correspondências recebidas: E-mail do presidente da DR Blumenau, Dr. Carlos Seara Filho, 4 
solicitando a marcação de uma reunião com a diretoria executiva (presidente, tesoureiro e diretor jurídico) na sede de 5 
Blumenau em uma quarta-feira à noite no mês de julho. Convite do reitor da UNISUL Palhoça, Sebastião Salésio Herdt para 6 
a cerimônia de colação de grau oficial da 10ª turma de Medicina, no dia 08/07/16 às 20:00h. Convite para participar da 7 
formatura do Curso de Medicina da UNISUL Tubarão, em 15/07/16 às 19:30h. E-mail do gerente de relacionamentos do 8 
Banco do Brasil - BB, André Fernando Motter, informando sobre o plano de previdência coletivo do BB, solicitando 9 
marcação de uma reunião para apresentação da proposta. Convite para o 2º Congresso Nacional de Parto Humanizado nos 10 
dias 16 e 17/06/16 na Assembleia Legislativa. Oficio Circular 005/2016 da Confederação Nacional dos Profissionais Liberais 11 
- CNPL solicitando a designação do delegado representante que irá participar das assembleias gerais da confederação até o 12 
dia 08/06 às 17:00h. As assembleias serão realizadas no dia 29/06 em Brasília. E-mail da presidente da comissão de 13 
saúde/ALESC, Deputada Ana Paula Lima, convidando para reunião com o secretário de estado de saúde, no dia 08/06/16 às 14 
10h para discutir sobre a situação financeira da SES e sobre os cortes anunciados no orçamento. E-mail da Marta Brancher, 15 
assessora parlamentar do gabinete do dep. Dr. Vicente Caropreso, confirmando reunião no dia 07/06/16 às 10h para 16 
discussão da CPI da falsificação de medicamentos. Dr. Marco Garcia, médico associado de Joinville, comunica problemas 17 
com a Prefeitura de Joinville para os plantonistas dos PAs e UPAs solicitando apoio jurídico. Dr. Cláudio Rogerio Araldi, 18 
presidente da DR de Caçador do SIMESC, solicita afastamento do cargo a título de desincompatibilização devido ao 19 
próximo pleito eleitoral, indicando o atual secretário Dr. Eduardo Barbosa Lopes para ocupar o seu cargo.  Dr. Flavio 20 
Filappi, tesoureiro da DR de Xanxerê do SIMESC, solicita afastamento do cargo a título de desincompatibilização devido ao 21 
próximo pleito eleitoral. Dr. Vicente Correa Costa, tesoureiro da DR de Tubarão do SIMESC, solicita afastamento do cargo a 22 
título de desincompatibilização devido ao próximo pleito eleitoral. Dr. Roberto Moraes, solicita apoio do SIMESC, pois o 23 
plano de saúde AGEMED está atrasando sistematicamente os valores de consultas/procedimentos para a clínica Multimed. 24 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 25 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Vânio entrará em contato com o Dr. Carlos Seara. Dr. Oscar irá representar o SIMESC na 26 
formatura da UNISUL Palhoça e entrará em contato com o Diretor de Apoio ao Graduando da DR de Tubarão para 27 
comparecer na formatura da UNISUL Tubarão. Dra. Lisiane entrará em contato com o André do BB para agendar a reunião. 28 
Dr. Cyro irá representar o SIMESC na reunião da CNPL. Jurídico entrará em contato com o Dr. Marco Garcia.  29 
3. Informes: 3.1. Diretoria Executiva: Dr. César informa que participou junto com os Drs. Erial e Kleber da reunião 30 
sindical em Imbituba no dia 03/06/16, onde o Dr. Erial palestrou sobre a Responsabilidade Civil do Médico e o Dr. Kleber 31 
sobre a Aposentadoria Especial. Dr. Oscar informa que no dia 01/06/16 esteve junto com os Drs. Vânio e Leopoldo em 32 
reunião com o reitor da UFSC Luís Carlos Cancellier de Olivo, a vice-reitora da UFSC Alacoque Lorenzini Erdmann, o 33 
superintendente do HU-UFSC Carlos Alberto Justo da Silva e a Diretora de Medicina do HU-UFSC Heda Mara Schmidt. A 34 
convite do SIMESC também estiveram presentes: Dr. Rafael (Presidente da ACM), Dr. Odi (2º secretário do CREMESC), 35 
Dra. Maria Heloisa Busi da Silva Canali (médica do HU-UFSC). Na reunião foi discutida a situação dos médicos do HU, a 36 
situação da EBSERH e a abertura dos leitos. Dr. Vânio informa que no dia 02/06/16 às 19:30h esteve reunido com a DR de 37 
Jaraguá do Sul para tratar de assuntos referentes ao Hospital e Maternidade Jaraguá que está trabalhando com retenção de 38 
honorários médicos que não estão sendo repassados. Nova reunião foi marcada para o dia 16/06/16 com a presença do 39 
jurídico e do presidente do conselho de administração do hospital e os três diretores da regional de Jaraguá do Sul. Dr. Vânio 40 
fez contato com colega pediatra da prefeitura da cidade de Itapoá que relatou o corte de 10% na gratificação dos médicos e o 41 
não repasse da inflação de 10% aos empregados municipais, solicitando orientações para o corpo clínico durante a greve 42 
programada pelos funcionários públicos daquele município. Participação na XV Feijoada da Unicred. 43 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Daniel Nunes recebeu uma ligação deste colega de Itapoá. Dr. Oscar assume o plantão. 44 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 45 
4. Ordem do Dia: 4.1. Pediatria: Dr. Fábio apresenta o documento retratando a situação da Pediatria na Grande 46 
Florianópolis, relatando a estrutura hierarquizada e as graves deficiências de médicos pediatras, leitos de internação e de 47 
UTI, de acordo com a Portaria 1101/GM/2002. A Diretoria Executiva parabeniza o Dr. Fábio pelo excelente trabalho. A 48 
diretoria discute o assunto e deliberam que o documento deverá ser encaminhado ao COSEMESC, aos deputados, às 49 
Secretarias de Saúde Municipal e Estadual, à Câmara Municipal e ao Ministério Público. A assessoria de imprensa 50 
juntamente com o Dr. Fábio irá preparar o material para divulgação. 4.2. Repercussão dos decretos municipal e estadual 51 
na saúde: Dr. Vânio relata o cenário estadual e municipal, com redução da arrecadação no Estado com as exportações, 52 
comércio e da indústria automobilística e os cortes programados pelo município. O governo deverá priorizar a saúde e 53 
utilizar melhor os recursos. Relata ainda ser possível manter a luta no Estado pelo piso FENAM uma vez que em estudos 54 
prévios os recursos existentes eram suficientes para o início da implantação sem a progressão. A diretoria executiva debate 55 
sobre o assunto. Dr. Vânio agendará uma reunião com o secretário estadual de saúde para debaterem sobre o assunto e 56 
também para que se evite cortes na saúde. 4.3. Pedido de afastamento SIMESC para concorrer a cargo eletivo em pleito 57 
eleitoral: Os diretores regionais, Drs. Flavio Filappi, Tesoureiro (Xanxerê), Claudio Rogério Araldi, Presidente (Caçador), 58 
Cleberson José Garcia, Presidente (Tubarão) e Vicente Corrêa Costa, Tesoureiro (Tubarão), enviam solicitação de 59 
afastamento de seus cargos, a fim de concorrer a cargo eletivo no próximo pleito eleitoral. Colocado em votação e aprovado 60 
por unanimidade de DE. 61 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: RPM, Piso FENAM. 62 
6. Assuntos informais: Agressão na UPA.                                                         Florianópolis, 06 de junho de 2016. 63 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª 64 
Secretária da Diretoria Executiva do SIMESC) 65 
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